

PRESENTACIÓN SPEL

Hola, nosotros somos el grupo SPEL, está integrado por alumnos de 2º de TAFAD de la Escuela Profesional Don Bosco, entre ellos estamos: Silvia Villarreal, Pablo Ruiz, Elena Sánchez y Luis de Frutos.

Nos dijeron que teníamos que crear una empresa para un concurso, y nosotros después de la lluvia de ideas, decidimos crear una asociación para gente con discapacidad que practican algún deporte, en concreto el nuestro, que es salto de longitud y salto de altura.

Decidimos quedarnos con esta idea puesto que además de darlo en clase, nos parecía un tema muy importante y que se trata poco en el día a día.

Se da poca importancia este colectivo y merecen las mismas oportunidades que el resto, y el mismo valor a nivel personal como cualquier otro, aunque en nuestro caso, el deportivo.



SPEL